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INTRODUCI'ORY NOTE 
These Official Records include the corrections to the provisiooal summary 

records, as requested by the delegations, and such drafting and editorial 
modifications as were necessary. 

Ail United Nations docwnents are designated by symbols, i.e. capital letters 
combined with ligures. Mention of such a symbol indicates a reference to a 
United Nations document. 

Relevant documents not reproduced in full in the texts of the meetings of 
the Sixth Committee are published in· a separa te annex to tbese Official Records . 

• 

AVERTISSEMENT 
Les Documents officiels qui suivent contiennent les corrections apportées 

aux comptes rendus analytiques provisoires à la demande des délégations et 
toutes autres modifications qu'exigent les travaux d'édition. 

Les documents de I'Organization des Nations Unies portent tous une cote 
qui se compose de lettres majuscules et de chiffres. La simple mention d'une cote 
dans un texte signifie qu'il s'agit d'un document de l'Organisation. 

Les documents pertinents qui ne sont pas reproduits in erten.ro dans le 
texte des séances de la Shcième Commission sont publiés en annexe distincte 
aux présents Documents officiels. 
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